



故宮博物館での1枚。学校交流以外にも博物館など見学し台湾の文化、歴史を勉強してきました→



←高雄市立五福国民中学での様子。昨年寄贈した道具を使って玉入れ交流をしました

和寒町未来を拓く人づくり推進事業 台湾で国際交流

8月10日から14日までの4泊5日、国際交流研修事業（未来を拓く人づくり推進事業）で、和寒中学校2年生22名が台湾を訪れ、昨年姉妹校の締結をした樹人醫護管理専科學校、高雄市立五福国民中学と交流を深めながら台湾の生活や文化の違いに触れ、貴重な体験をしてきました。

(樹人醫護管理専科學校での記念写真)



参加者 22名 (敬称略)

加藤 慶汰	石田 凜	花
佐藤 優吾	川西 永	愛
高橋 樹	佐々木	紅
垂又 征吾	佐藤 夢	夏
永易 幸太	鈴木 はる	
西川 優樹	田住 結菜	
福川 凌正	橋本 結衣	
宮崎 悠雅	林 悠	莉
村上 楓人	牧 楓	
目黒 大翔	松本 葵	
山中 尚太郎	諸戸 里菜	

引率

和寒中学校校長	宮田 新也
〃 教諭	五十嵐 隆介
和寒町教育委員会 教育推進課長補佐	茂木 雅志

「台湾研修」

和寒中学校2年 名前 福川 凌正

Qなぜ、研修に参加しようと思ったのですか？ また、どんなことを学びたかったのですか？

A海外に行ったことがないから。日本と違う文化を学びたいから。

Q現地の学生と交流を行ってみてどうでしたか？

A樹人醫護専科學校の生徒がとても日本語が上手で驚きました。みんなとても親切で良かったです。五福国民中学校の生徒の人とは言葉が通じず大変でした。けど、頑張って伝えようとしてくれて嬉しかったです。とても、フレンドリーな感じで話しやすかったです。一緒に玉入れができて楽しい思い出ができました。

Qこの研修を終えてあなたの中で変わったことや今後どのように生活に活かしていきたいか？

A日本語が通じないときもあり大変でした。台湾の人は英語が喋れたので自分も喋れるようになりたいと思いました。台湾のイメージが少し良くなったと思います。

○感想

物価の違いに驚きました。ジュースがとても安く、しかもちゃんと美味しかったです。ホテルの部屋がとても良かったです。レストランの匂いがきつかったです。

食べ物も口に合わないものがありました。でも、美味しいところもありました。特に小籠包。夜市みたいなものは日本にないので行けて良かったです。